

保護者の皆様

令和6年2月吉日
みなみそうまペンギン国際幼稚園
園長 藤田 友美

令和5年度 保育園に関する利用者アンケートについて

日頃より保育園の運営にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、2月に行いました「保育園に関する利用者アンケート」では、お忙しい中、多くの保護者の皆様から回答を頂き、感謝申し上げます。

今回、いただきましたご意見を今後の園運営に生かしてまいります。今後とも園とご家庭で連携を図り、子どもたちにとってよりよい保育環境を整えていけますようご協力宜しくお願い致します。

【集計結果：57家庭提出】

1 毎日の保育内容について		とても そう思う	そう思う	あまり そう思わない	そう思わない	よく わからない
1	保育目標に沿い発達に応じた保育がされている	34	23	0	0	0
2	子どもが伸び伸びと楽しんで遊んでいる	43	13	1	0	0
3	園生活の中で、経験の幅が広がり、充実した日々を過ごしている	41	16	0	0	0
4	子ども一人ひとりの「個」に応じた保育を実践している	34	23	0	0	0
5	子ども一人一人を理解し、大切に保育されている	36	21	0	0	0
6	保育室は、子ども達が楽しく遊び、清潔で安全な環境が整えられている	43	14	0	0	0
《今後の改善について》 ・今年度は《子どもにとってどうか》を第一に考え保育してきました。一人ひとりが伸び伸びと楽しめるように室内外での活動を取り入れてきました。お子さんが保育園に行くのが楽しみで仕方ない、ワクワクするような活動を来年度も保育に取り入れていきたいと考えています。活動の内容については口頭や連絡帳、保育ドキュメンテーションなどを活用しながら伝えていけたらと考えています。						

2 保育園運営について		とても そう思う	そう思う	あまり そう思わない	そう思わない	よく わからない
7	保育園の生活において、安全対策がとられている (施設、設備及び災害訓練など)	36	21	0	0	0
8	保育園で起きた事故やケガ、感染症や急な体調の 変化に対し適切な対応がされている	35	22	0	0	0
9	園だよりや給食だより等の情報提供は、分かりや すく伝える工夫や配慮がされている	39	18	0	0	0
10	子どもの日々の様子や成長の姿・子育て等につい て、職員と話したり相談ができる	41	16	0	0	0
11	子どもが喜んで、保育園に通っている	40	15	0	2	0
12	保護者や子どものプライバシーが守られている	31	24	1	0	1
13	職員は日頃丁寧に対応している	40	17	0	0	0
<p>《今後の改善について》</p> <p>昨年度に続き、朝のバタバタな時間に行きたくないと泣かれてしまうと大変なお気持ち察します。泣いているお子さんも、保育室に入室してしまえばお友だちと関わって遊ぶ姿も多く見られるので安心して下さい。来年度は、一人ひとりがワクワクできる保育園にしていきます。</p> <p>個人情報については鍵の付いている書庫に保管しています。またプライバシーに関しましても保護者の方の個人のSNS等に写真を掲載する際は他のお子さんにもザイクを掛けるなど注意していただいている所です。園においても家庭と連携を取りキッズリーのみ写真を掲載しInstagramには使わないなど配慮をしています。</p> <p>保護者のみなさんに安心して利用してもらえるように運営していきたいと思えます。</p>						

3 給食について		とても そう思う	そう思う	あまり そう思わない	そう思わない	よく わからない
14	子どもは給食を楽しみにしている	31	18	3	0	5
15	献立内容に季節感が盛り込まれている	44	13	0	0	0
16	献立内容はバランス・量とも適切である	40	17	0	0	0
17	子どもにとって必要かつ安全な食材・食環境を整 えている	41	15	0	0	1
<p>《今後の改善について》</p> <p>給食については楽しみにしているか、日常の会話に出てこないのではわからないとの意見をいただきました。確かに未幼児クラスだとなかなか難しいのかなと思います。どんな雰囲気食べているかなどInstagramやキッズリーの機能を使いながらもっと発信していければ伝わるのかなと感じました。給食で使っている食材の産地等、気になる時はいつでもお声掛けください。来年度も作るどころから食べるところまでを通してたくさんの食材に触れていければと思っています。</p>						

4 総合的な感想について		大変満足	満足	どちらとも いえない	不満	大変不満
18	現在利用している園に総合的に満足している	44	13	0	0	0

《自由意見欄について》

お忙しい中、たくさんのご意見やご感想をありがとうございました。主なものについて、改善点を含めて回答させていただきます。

1. 【行事について】

あまり送り迎えに行けないので先生と娘の雰囲気かわからなかったが、保育参観に参加して先生に走って行ってギューとする所を見て毎日楽しく保育園で過ごして先生のこともみんな大好きなんだなぁと感じました。

来年度は運動会にでれるので楽しみです。その時に園長先生の二重跳び、主任先生のはやぶさ生で見たいです。

行事を通して保育士との関係性、信頼関係が気付いている姿に気付いて頂けて嬉しいです。来年度も保護者の方も楽しめるような行事を計画していきたいと考えています。もし披露できる機会があれば二重跳び、はやぶさ披露できればと思っています。楽しみにしててください。

2. 【給食について】

給食では完食の日が増え嬉しかったです。〇〇食べてきた！おいしかったよ！という言葉もよく聞くようになりました。

栄養素ごとに子供でも分かりやすいように絵で掲示されていて、とても良いと思いました。

家ではご飯をポイっとしてみたり遊んでしまったりしますが、保育園でのご飯はしっかり食べているようで給食がおいしいんですね。保育園で食べてきてると、日々妥協させてもらえます。

保育園の給食を通して食べるの大好き！な子どもが増えれば良いなと思っています。お子さんの好きなメニューなどはキッズリーの写真などもぜひ参考にしてください。

3. 【保育について】

子供のペースを大切にしてくださり、先生方には温かく見守っていただき日々子どもの成長を感じています。

子供が喜んで保育園に通ってくれるので安心して預けることができます。毎日の成長や遊んだ内容などを連絡帳に書いてくださるので家で楽しんでいます。

以前、インスタに投稿していたゴミ拾いの動画が素手でゴミを拾っていてちょっとな～と思った。

今まで通り子どもが楽しく通ってくれると良いと思います。

- SDGsに取り組み子ども達がリサイクルやエコ活動について楽しく学べていることがとても素晴らしいと思います。息子もスタンプを貯めることが楽しいようです。これからもSDGsについて楽しく学べる機会をどんどん増やしていただければと思います。
- 英語が好きな娘で家でも学んだことを教えてくれます。昨年よりも上手に話していて、これからも上手になってほしいです。
- 個に応じてトイレトレーニング、箸など進めていただきありがとうございました。できることが増えた1年でした。
- 家庭ではできない遊びなど取り入れてくださることで、家でもこういうのやりたい！という声が聞かれるようになりました。今年度は泣くこともなく毎日楽しかったという報告をしてくれました。
- お手帳のやりとりにて、担任の先生が子どもの報告だけでなく、保護者のフォローもしてくださりプロだなと主人とよく話をしていました。ありがとうございました。
- 担当クラス関係なく保育園の先生が関わってくれ助かっています。
- 4月から進級するにあたって担当先生が変わることに少し不安です。
- 子どものできることが増え成長を感じることができました。保育園に行くことで明るく優しい先生方やお友だちと過ごせているからだと思います。少し怪我をしてしまった時などすぐに教えてくださるので不安がなく安心です。一人ひとりきちんと見てもらっている事がわかり、丁寧にみていただけることに感謝しています。
- 送迎時にクラス内まで入れるようになり、毎日の子ども様子や他のお友だちとの関わりが見られるようになったと感じます。
- 日々の園生活の中でのちょっとした成長等、教えていただけて嬉しく思います。担任の先生方に懐いていて、とても愛情持って大切に見ていただけているんだなと感謝しております。

嬉しいお言葉ありがとうございます！これからも、お子さん一人ひとりにあった丁寧な保育を心掛けていきますので安心して預けてください。

SDGsに関しては保護者の皆様も一緒に楽しんで取組んでくれて嬉しく思っています。引き続きリサイクル活動へのご協力をお願いします。ゴミ拾いについては心配お掛けし申し訳ございませんでした。親子遠足で海のゴミ拾いをしてから、散歩に行くと路肩のごみを見つけては拾ってきれいにしたい気持ちがたくさん子ども達です。来年度は軍手などを使い衛生面に気をつけながら取り組んでいきますのでよろしくをお願いします。

4. 【キッズリーについて】

- キッズリーに写真があがっているか毎日楽しみにしています♪保育園での娘は笑顔だったり、泣いていたり色々な表情が見られのびのび過ごせているんだなぁと安心しています。
- キッズリー、インスタの投稿ありがとうございました。
- 今までキッズリーやインスタの更新を頑張りすぎているように見受けられたので、無理しないでください。日々の様子は目で見て確認できるので！いつもありがとうございます。

□迎えに行った時に、どのように過ごしていたのか教えてくれて、とてもありがたいです。

今年度はなかなか更新できずでしたが、たまに写真をアップすると帰りには保護者の方と写真についての話ができたりとても楽しかったです。自然な様子を撮影したいのですが、私が行くとカメラ目線になってしまう子ども達です(笑)

Instagramも更新していますので、ぜひのぞいてみて下さい。

5.【その他】

□先生方とも子どもの話をしたり相談もできてとても話しやすいです。クラスの人数が少ない為、色々なクラスと触れ合う機会を増やして行ってほしいです。

□防犯上での安心感や女生徒は又少し違った子どもとの関わり方や遊び方等を考慮し男性スタッフが在席しても更に良いのではないかと思います。(少し不安な面もありますが…)担任の先生はいつも家での様子を気にかけて下さり感謝しております。

□世の中で園児虐待のニュースが流れる中、毎日ペンギン楽しかった！ペンギン行きたい！という娘の声を聞くと、先生方には感謝しかありません。先生方の言葉掛けは温かみ、優しさがあるないつも感じています。

□園長先生をはじめ、先生方の温かい保育のおかげで息子も少しずつですが成長できたように思います。本当にありがとうございます。園生活も残りわずか、引き続きよろしくお願いします。(回収に伺うたびに思いますがペンギンの子ども達は素直な子が多いように感じます。

□ペンギンで過ごした4年間はとても充実していました。本人の個性を温かく見守ってくれて、心豊かに成長することができました。毎日楽しく生活することを心掛けている我が家にはとても合っている保育園でした。これからもこんな素敵な園で、子と親も楽しく過ごせる場でいてください。本当にありがとうございました。

□毎日楽しく通えています。それが1番助かっているし、子どもにとって安心して過ごせる場と認識しているからだと思います。これからまた成長するにあたっていろんな経験をして大きくなってほしいです。1番の願いは、毎日楽しく笑って過ごせる環境なので、今と同じく通える場であってほしいです。

□送迎時、エンジンをかけたままの車が多いのが気になります。

□家を出る際や、お迎え時、靴を履きたがるので下駄箱に置いてもいいのではと感じております。

様々なご意見ありがとうございます。私たちもお子さんと一緒に楽しみながら日々成長しています♪

これからも、みんなの笑顔が絶えない場所にしていきたいと思っております。

送迎時のエンジンについてですが、園だよりでもお知らせはしてきていたのですが、なかなか改善されていません。事故、防犯面も考え引き続き保護者のみなさんにはアイドリングストップの声掛けをしていきたいと思っております。下駄箱の靴は自由に履いて登降園していただいて大丈夫です。その際、お子さんから目を離さないようお気を付けください。